

Augusta souffrait depuis plus d'un an de sa hanche. Elle avait selon le médecin de l'ostéoporose et une décalcification. Régulièrement quand elle marchait sa hanche se déboitait et elle devait envoyer sa jambe en arrière pour remettre les choses en état. Au fil des mois, cela arrivait de plus en plus souvent.

Elle était très inquiète car elle a une mère et une fille malades toutes deux et elle doit absolument s'occuper d'elles. Elle avait peur de devoir être opérée. Elle est venue pour la première fois à St Nicolas des Champs en octobre 2017. Sa hanche s'est déboitée deux fois sur le trajet.

Il y a eu deux paroles de connaissance qui l'ont concernée. Une parole qui disait que des personnes ressentait de la chaleur et qu'elles étaient guéries et une autre affirmant qu'une personne qui souffrait de décalcification à la hanche était guérie.

Augusta a pensé que cela pouvait la concerner surtout qu'elle a ressenti une vague de chaleur venant de la gauche et allant sur la droite venir sur elle. En sortant de l'église, elle constate qu'elle n'a plus mal et depuis elle n'a jamais plus eu mal.